



私は、子どもにスマホを持たせるべきではないと考える。この前、スマホの問題点が書いてある本で、いぞんについての話を読んだ。本には「子どもがスマホを使いすぎてしまうと、いぞんしてしまう可能性がある。スマホにいぞんしてしまって、外出がしちゃう」と書いてあつた。

子どもたちも、子どもにスマホを持たせるべきではない。上京区・正親小5年 竹田 和叶

子どもにスマホを持たせるべきではない

しかし、NHKのニュースの、スマホのいぞんについてのアンケート・インタビューでは、「最初のうちはスマホのルールを守る事が出来たが、スマホを使っているうちに、やりたいという気持ちが強くなつて、ルールを守る事が難しくなつてしまつた」と言つていた。

その箱の中には、ニンテンドースイッチがはいっていました。ソフトは、マリオのスリーディーワールドでした。そのソフトで遊んでみると、とてもとても楽しくて、一日中できました。

来年はどんなものが来るか楽し

みます。

冬はとっても楽しいです。なぜなら、冬にはクリスマスプレゼントがあるからです。ぼくは、ゆっくりとプレゼントを開きました。そこには、もう1箱がでてきました。「こんなげんじゅうになつている箱初めて見たな」。

全部忘れられる野球をしているときは何でもできる気がするだからぼくは野球をしているときが一番生きていると感じる

数字の部屋

1	2	1	3	1
2	3	2	1	2
3	1	3	2	1
2	3	2	3	2
1	2	1	2	1

2	3	4	1	2	3	1
3	1	3	2	1	4	2
2	3	2	4	3	2	1
3	2	4	2	4	3	2
2	1	3	4	3	2	3
3	4	2	3	2	4	1
1	3	1	2	1	2	3

漢字バラバラ文

・京都サンガがサッカーの試合に勝利する。

・競売にかけられた美術品を落札する。

京大博士
パズル
答え

木を
原用紙

大津市・富士見小1年 木村 文人

さく下
み月
木津川市・木津小2年 坂下 美月

月食
月光
月山

大津市・滋賀大教付小3年 山口 航世

如月

北区・立命館小4年 宇野 航世

南区・大藪小5年 中垣 澄里

左京区・同志社中1年 村田 ののは

月食
月光
月山

伏見区・伏見板橋小6年 安間 昊

おふとん
詩

伏見区・桃山小6年 小山 悠希

ふつかふか
あつたかい
冬のゆうわく
出れません